



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

SCÉC-CAC 2024 - Circulaire 7 : Prix du Réseau des femmes!

Chèr.e.s collègues et ami.e.s,

Le Réseau des femmes de la SCÉC a le plaisir d'inviter les personnes intéressées à proposer leur candidature pour ses deux nouveaux prix, qui récompenseront des travaux de recherche exceptionnels dans le domaine des études féministes et des études sur le genre dans le monde antique, présentés à la SCÉC. Le montant de chaque prix est de 250 \$, et les lauréats seront annoncés lors de l'assemblée générale annuelle de la Société.

PRÉSENTATION D'UNE COMMUNICATION D'UN(E) CHERCHEUR(E) OCCASIONNEL(LE)

Ce prix sera décerné pour une communication sur les études féministes et/ou de genre présentée à la SCEC par un(e) chercheur(e) indépendant(e) ou un(e) chercheur(e) occasionnel(le) avec un doctorat.

PRÉSENTATION D'UNE COMMUNICATION PAR UN(E) ÉTUDIANT(E) DIPLÔMÉ(E)

Ce prix sera décerné à une communication en études féministes et/ou en études de genre présentée à la SCÉC par un(e) étudiant(e) diplômé(e).

Les nominations sont acceptées sur une base continue dans ce formulaire uniquement et doivent être soumises avant le 22 avril 2024:

<https://forms.gle/EJFqYYBPzozj8xWKg8>

Nous accueillons et encourageons les propositions de communications par des chercheur.e.s de tous les genres.

Vous avez des questions? Veuillez contacter Carolyn MacDonald (carolyn.macdonald@unb.ca).

Dear colleagues and friends,

The Women's Network of the CAC is pleased to invite nominations and self-nominations for its two new prizes, which will recognize outstanding research in feminist and gender studies in the ancient world presented at the CAC. The amount of each award is \$250, and the winners will be announced at the Annual General Meeting of the Association.



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

CONTINGENT SCHOLAR PAPER PRESENTATION

This prize will be awarded for a paper in feminist and/or gender studies presented at the CAC by a PhD-holding contingent or independent scholar.

GRADUATE STUDENT PAPER PRESENTATION

This prize will be awarded for a paper in feminist and/or gender studies presented at the CAC by a graduate student.

Nominations are being accepted on an ongoing basis to this form only and must be submitted by April 22, 2024: <https://forms.gle/e7H33cFmZKLUHDj59>

We welcome and encourage nominations of papers by scholars of all genders.

Questions? Please contact Carolyn MacDonald (carolyn.macdonald@unb.ca).